

... :: : COOPERATION INTERNATIONALE

Agriculture africaine : l'Europe ne doit pas rater le train - nouveau rapport des experts

Afrik.com, octobre 2010

Alors qu'au Sommet 2009 du G8 à L'Aquila, les gouvernements des pays riches avaient promis 22.5 milliards de dollars US en faveur de la sécurité alimentaire dans le monde, un groupe d'experts réunis à Montpellier dénonce un écart conséquent entre ces annonces et la réalité. Les défis nutritionnels sont pourtant considérables : 200 millions de personnes souffrent encore de malnutrition chronique. Les experts recommandent aux pays riches, et en particulier à l'Union européenne, d'accroître leur soutien aux activités de développement agricole déjà en cours, de mieux les coordonner, de mettre en place des mesures pour éviter une nouvelle flambée des prix alimentaires, ainsi qu'un processus réglementaire pour accompagner des réserves mondiales et nationales de céréales.

<http://www.afrik.com/article21108.html>

L'AFD déploie près de 400 millions d'euros en faveur du développement durable, dont un programme en appui à la Cedeao

Association de la Presse Panafricaine, 9 novembre 2010

A l'occasion de son Conseil d'administration du 4 novembre 2010, l'AFD déploie près de 400 millions d'euros en faveur du développement durable. Parmi les appuis prévus, une subvention de 10,4 millions d'euros a été attribuée à la Communauté Economique des Etats d'Afrique de l'Ouest (Cedeao) pour un programme d'appui à la sécurité alimentaire et nutritionnelle en Afrique de l'Ouest. Une grande partie des actions du programme relèvent du renforcement de capacité, à travers des actions d'accompagnement méthodologique et technique, de production de connaissance, de diffusion d'informations et de formation. Avec le développement d'instruments de réduction de la volatilité des prix ou d'amélioration de l'accessibilité aux produits alimentaires, le programme permettra notamment une amélioration des conditions de vie des ménages, en particulier les plus pauvres, et la dynamisation de la production agricole et des échanges régionaux.

<http://www.presseafricaine.info/article-l-afd-deploie-pres-de-400-millions-d-euros-en-faveur-du-developpement-durable-60542772.html>